



PATRIARCAT DE MOSCOU

Département des relations ecclésiastiques extérieures

Le président du DREE est intervenu à Londres au symposium international « L'avenir chrétien de l'Europe »



Un symposium international sur le thème « L'avenir chrétien de l'Europe » avait lieu le 22 septembre 2017 à la résidence de l'ambassadeur de Russie en Grande-Bretagne. La manifestation était organisée par l'Ambassade de Russie au Royaume-Uni de Grande-Bretagne et d'Irlande du Nord et par le Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou.

L'ambassadeur extraordinaire et plénipotentiaire de la Fédération de Russie en Grande-Bretagne, A. V. Yakovenko, a prononcé un discours d'accueil.

Au nom de Sa Sainteté le Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie, le métropolite Hilarion, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, a remis à l'ambassadeur A. Yakovenko l'ordre de Saint-Serge-de-Radonège (III classe).

Le métropolite Hilarion de Volokolamsk a prononcé le principal exposé.

L'évêque d'Ebbsfleet Jonathan Goodall s'est exprimé à son tour, constatant que même en étant minoritaires les chrétiens étaient appelés à transfigurer le monde environnant.

Une discussion a suivi, au cours de laquelle les intervenants ont répondu aux questions de la salle.

Parmi les personnes présentes figuraient notamment : l'archevêque Grégoire de Thyatire et de Grande-Bretagne (Patriarcat de Constantinople), le métropolite Kallistos de Diokleia (Patriarcat de Constantinople), l'archevêque Élisée de Souroge, le chef du diocèse britannique de l'Église copte, l'évêque Angelos, le métropolite Mor Athanase Tom Dakkama (Église syro-jacobite), le nonce apostolique en Grande-Bretagne, Joseph Adams, des représentants du corps diplomatique, des scientifiques, des expatriés et des diplomates russes.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/48189/>